「鉤りキチあつまれ!」

朝日山地で森とイワナを学ぼう

朝日自然塾4「釣りキチあつまれ!朝日山地で森とイワナを学ぼう」は、7月11日(土)、西川町大井沢の大井沢川で小学生等の親子41名の参加で開催されました。

「釣りキチあつまれ!」は、募集間もなく定員をオーバーし6月中の締め切りとなりました。その後も連日参加申し込み・問い合わせが続き、担当者はうれしい悲鳴ながら、お断りと今後のプログラムへの参加をお願いしていました。

前日は局地的な大雨で川は濁流と化し開催が危ぶまれましたが、午後から回復、開催当日の大井沢川はちょうど良い流れとなり、絶好の条件となりました。

開会式で、イワナの仕掛けや、川での注意事項等の説明を受けた後、3班に分かれて 大井沢川へ、ドキドキ期待を胸に早速竿を振り込みました。

ほどなくあちこちでイワナが釣れはじめ、子供も親も夢中で釣っていました。

お昼は自分の釣ったイワナの塩焼き、美味しそうに食べる姿に「普段魚は食べない子なのに・・」とお母さんも大喜びでした。

午後は、セミナーハウスで「森とイワナの話」や「おもしろいイワナの話」など講師の話にくいりながら楽しい一日が終わりました。



開会式のあと、講師から仕掛けの作 り方や注意事項等の説明 「・・・早くつりたい!」



ワクワクしながら、足下注意!慎重に ポイントへ向かいました。



親子で協力して竿を振り込む ほどなくあちこちから「釣れた!」の 声が上がった。釣果の多い子は5匹も





お昼は自分の釣ったイワナの塩焼き 焼けるのがまちどおしい。



「う~ん!・・・なかなか美味い!」



午後は、セミナーハウスで鈴木講師から、おもしろいイワナの話。 岩魚が立って歩くって???



釣りキチは、講師の話も真剣に聞き入っ ていました。



最後に全員で記念撮影。

第4回自然塾「釣りキチあつまれ!」はたくさんの皆さんのご応募をいただきました。今回は、山形県渓流釣り協議会の皆さんに講師をしていただきました。 また、地元大井沢区、最上川第二漁協のお世話になりました。